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Top 7 Anfragen und Mitteilungen 

 
 
Herr Scharnweber fragt nach den aktuellen Entwicklungen hinsichtlich der Gastronomie und der 
Vermietungen auf dem Sportplatz. Die hier gestellte Frage wird aus Datenschutzgründen im 
TOP 14 des nichtöffentlichen Teils protokolliert.  
 
Eine hier gestellte Frage von Frau Strübing zu Pachtzahlungen wird aus Datenschutzgründen 
im TOP 14 des nichtöffentlichen Teils protokolliert.  
 
Eine hier gestellte Frage von Herr Holm-Bertelsen zu vertraglichen Regelungen mit dem Betrei-
ber der Parkscheinautomaten wird aus Datenschutzgründen ebenfalls im TOP 14 des nichtöf-
fentlichen Teils protokolliert.  
 
 

 
 
 
 
 


